

# Le village se mobilise pour les sans-abri d'Arles

"Action Froid Arles" est l'une des 26 antennes qui aide les sans-abri. À Mouriès, c'est Karine Guercia qui leur ouvre les portes de la générosité tout au long de l'année. Cette Mouriè-senne au grand cœur entraîne dans son sillage l'idée d'un joli partage.

L'aventure débute en novembre dernier et se poursuit depuis cette date. C'est à l'issue d'une conversation sur les réseaux sociaux que germe l'idée d'aider les plus démunis. Encouragée et très impliquée, Karine mobilise ses troupes et son idée fait du chemin. C'est ainsi qu'avec beaucoup de générosité et un peu d'originalité, elle crée le calendrier de l'Avent inversé : "C'est un peu ludique et pas commun !" Cela consiste à mettre quelque chose plutôt que de le retirer comme dans le traditionnel calendrier de l'Avent. Afin que ce projet se concrétise, elle fait de nouveau appel à ses amis sur les réseaux sociaux et ça marche !

Les colis de gourmandises et les vêtements chauds affluent. Agréablement surprise, elle rencontre la municipalité, informe sur sa démarche et obtient aussitôt le soutien de la mairie et l'aide de l'adjointe au service jeunesse et écoles, Audrey Dalmasso. Afin de redistribuer les colis, elle est orientée vers les responsables de l'antenne arlésienne Action Froid constituée d'Alain Massemat, d'Elodie Bedon et de Sophie Rumolo.

## Des colis distribués à Arles

Accompagnée de l'adjointe Audrey Dalmasso, elle fait le déplacement et distribue lors de



Dernièrement les responsables d'Action Froid ont été accueillis par Karine Guercia et Audrey Dalmasso.

/PHOTO M.A.

nombreuses maraudes les colis avec pudeur destinés aux "voisins de trottoirs". C'est une satisfaction d'avoir pu motiver les gens autour de ce projet, mais l'idée ne s'arrête pas là. L'adjointe Audrey Dalmasso implique les écoles de Mouriès ce qui a permis de récolter des vêtements et de la nourriture.

"Cette idée de partage ne doit pas s'arrêter là. C'est un combat perpétuel car les sans-abri ont besoin d'aide toute l'année. A Arles, ils sont une trentaine, des

jeunes et des moins jeunes avec chacun leur histoire. Cette démarche, j'espère qu'elle va se développer au-delà de notre village et que dans la Vallée des Baux, la solidarité sera de mise dans les prochains jours et que mon appel sera entendu. Nous avons besoin de denrées alimentaires, vêtements, produits d'hygiène, petite layette... Je tenais également à remercier les partenaires qui se sont manifestés pour nous aider. Certains commerçants du village ont déjà ap-

porté leur aide précieuse, ce qui nous a permis d'apporter de la nourriture et des gourmandises dans l'urgence auprès de la caravane qui sert tous les jours les petits-déjeuners et repas de midi."

Dernièrement, les responsables d'Action Froid d'Arles sont venus récupérer des colis de vêtements et nourriture stockés en mairie.

M.A.

Karine reste disponible pour tous renseignements ☎ 06 75 62 06 64.

ARL\_005